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Como cada año, centros comerciales,  televisión con su incesante bombardeo
publicitario,  nuestras calles con sus bombillas multicolores, nuestro buzón de casa, 
nos anuncian la llegada de la navidad, cada vez antes, pues ya a primeros de noviembre
ya tenemos luces y anuncios y no sé cuantas cosas más.      -  Que sí, que no se nos
olvida que llega la navidad  -       Alfonso Mart&iacute;nez Fern&aacute;ndez ..-Cada año a
un servidor le  va en aumento  una  sensación vomitiva  de lo hipócritas que son estas fechas,
su  incontrolado consumo materialista sin sentido, puedas o no permitírtelo,  por ir a corriente
de los demás,  bien sea por regalos por aquello de  quedar bien, acopio de alimentación que
roza el despilfarro y atenta contra tu salud.   Pero sobre todo, por que en estos días todos
queremos lo mejor, paz, amor, bienestar, salud  etc. 
  
   
    
             

        Todos nos volvemos buenos durante algo más de quince días, y lo damos y deseamos
todo para el prójimo, y  pienso; ¿ por qué no podemos hacer lo mismo en los meses de febrero
a noviembre?   o es que eso no es viable, solo somos buenos  con el prójimo esos días, parece
que el resto del año ni nos acordamos de nada, ni de nadie, - ¿por qué no podemos regalar un
jamón en abril o en agosto?-

                    Reconozco que es una fecha muy  bonita para los niños, pero también es en esas
fechas cuando nos llevamos la primera desilusión de nuestra vida, cuando sabemos quienes
son los Reyes Magos. Sí,  fue bonito mientras duró, pero...  y nosotros seguimos transmitiendo
esa misma des-   ilusión.                Este año aún más, se me revuelve la conciencia,
sabiendo los problemas sociales que tenemos, pero parece que la navidad lo solucionará todo,
y mientras, los que puedan, al menos este año, la despensa estará más  o menos llena, para
otros será un día más. Por eso me gustaría que ese espíritu de buenos deseos fuese durante
los 365 días del año.            

    Después, un año más nos quejaremos de la cuesta de enero, veremos ese cesto con cuatro 
mantecaos
de canela o limón, que nadie quiso, y sin saber que hacer con ellos, empezaremos las dietas
agresivas y... en fin, como el año pasado.
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